

Bonjour Messieurs-Dames, j'aimerais énoncer quelques mots au nom de tout le lycée Descartes.

Tout d'abord, merci, merci de, ne serait-ce que par votre présence reconnaître notre engagement, notre travail, c'est en partie ce qui nous motive à en refaire. Je souhaiterais également remercier les élèves, ceux qui parfois sont imaginés comme étant égoïstes ou trop peu généreux, solidaires. Au cours de cette vente de roses, nous avons réussi je pense à prouver le contraire, en effet lorsqu'un élève m'a donné un billet de 20€ sans prendre 1 seule rose, j'ai compris que son engagement dépassait le simple achat d'une rose, c'était en réalité bien plus que ça. Il prouvait au contraire qu'on peut être généreux et ne pas recevoir quelque chose en retour. Je trouve cela d'une part très humble et d'autre part exemplaire. Seulement, si cela était mon seul argument vous ne seriez point convaincu, alors si je vous disais que des dizaines d'élèves ne voulaient pas que je leur rende la monnaie pour faire un don en plus, que d'autres me remerciaient de mettre cela en place, que ce que nous faisons c'était beau, qu'en dites-vous? Je pense que les sourires des élèves que vous voyez aujourd'hui, aimeraient donner leur grain de joie aux enfants hospitalisés. L'argent récolté servira certes à payer tous les frais qui permettent de rendre heureux ces enfants mais notre don c'est aussi je dirais la "monnaie du bonheur", elle peut avoir une valeur infime comme énorme, pourtant elle veut dire la même chose, elle provoque le même sourire, les mêmes émotions, notre geste n'est pas énorme mais il n'est pas insignifiant. Il veut tout dire, il veut que des enfants réalisent leur rêve malgré leur soucis de santé, que d'autres puissent rester aux côtés de leur parents mêmes et surtout dans les passages difficiles de leur parcours du combattant. Nous voulons voir leur visage s'illuminer, nous voulons leur bonheur pour pouvoir nous aussi être heureux. Merci de m'avoir écoutée.

Anaé JESSET